

COMUNICADO

MARTES 24 DE MARZO

AGRADECIMIENTO “GUERREROS DEL AGUA”

Un cordial saludo a todos los trabajadores de nuestra empresa

En estos momentos de crisis sanitaria, la EPS Moyobamba hace llegar su más profundo agradecimiento a todos los trabajadores que, sin escatimar esfuerzo, vienen laborando normalmente para que la población Moyobambina cuente con el abastecimiento normal de agua potable.

Permitan llamarles “Guerreros del Agua”, puesto que, el aporte de cada uno de ustedes es muy valioso para el buen desarrollo de nuestra empresa. Saldremos de ésta pandemia, sigamos adelante... juntos sí podemos...

¡Viva el Perú y la EPS Moyobamba!